

DL 14/11/20

VIENNE Au centre hospitalier Lucien-Hussel

136 patients Covid sont hospitalisés

On dénombrait 136 patients Covid hospitalisés, ce vendredi 13 novembre en fin de journée, au centre hospitalier Lucien-Hussel de Vienne, contre 139 la veille. Ils sont répartis en priorité dans des unités dédiées. Le nombre de patients Covid, qui a connu une forte augmentation ces dernières semaines (il était ainsi de 127 le vendredi 6 novembre), semble donc marquer une certaine stabilisation en cette fin de semaine. Pour autant, il reste très élevé et le niveau de mobilisation des organisations de l'hôpital viennois reste à son maximum. Compte tenu du niveau toujours important de la circulation épidémique, la capacité actuelle de l'établissement en lits Covid ne diminue pas.

Depuis le début de l'épidé-



Depuis le début de l'épidémie, au printemps, 499 patients Covid ont été accueillis à l'hôpital de Vienne. Photo

archives Le DL

mie, au printemps dernier, l'établissement viennois a déclaré 499 patients Covid-19 accueillis dans les unités dédiées.